

Celebrando Navidad en la Fiesta de la Inmaculada

Celebramos la Navidad junto a 150 niños, gracias a la generosidad de muchos.

12/12/2019

Desde octubre de este año, hemos ido del Centro Universitario Sherpas a atender el Caserío Santa María, en San José Villanueva. Son unos 40 niños que llegan cada sábado a recibir clases de virtudes y refuerzos de matemáticas.

El domingo 8 de diciembre, tuvimos la celebración de la Navidad. Cuarenta universitarios se encargaron de la organización y de acompañarnos ese día. Llegaron 150 niños y algunas de sus mamás. También nos apoyaron alumnos de último año de bachillerato.

Gracias a la generosidad de muchos, pudimos entregar 300 porciones de pizza y 500 galletas.

Al entregar los regalos, Santa Claus explicó el verdadero sentido de la Navidad.

Hubo momento de piñatas y luego se hizo presente Santa Claus, y con su buen humor, llenó de alegría ese momento de la tarde. Se sentó junto a un niño Jesús y comenzó a repartir los regalos para explicarles un poco el verdadero sentido de la Navidad. Algunas mamás, al pasar con sus hijos, tocaban la imagen del niño Jesús y se persignaban.

Los niños se emocionaban al ver el juguete tan bonito que habían recibido. Una sonrisa se les dibujaba en sus rostros. Solo con esto valió la pena el esfuerzo de tantos días de preparación.

Al final, entregamos unas estampitas de la Santísima Virgen a algunos de los participantes. No cabe duda de que Ella también estuvo muy contenta presidiéndonos desde el Cielo, ya que al ser su fiesta de la Inmaculada Concepción, lo hicimos todo en su honor.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/celebrando-navidad-en-la-fiesta-de-la-inmaculada/>
(12/01/2026)